

# REEXPRESION DE ESTADOS FINANCIEROS

C.P. VICTOR TADEO CRUZ

ENSAYO: UNIDAD 2 ANALISIS DEL EQUILIBRIO FINANCIERO I Y II

PRESENTA EL ALUMNO:

Nancy Vianeth Pérez Santizo

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

Noveno Cuatrimestre "B" Contaduría

Frontera Comalapa, Chiapas

23 de Mayo del 2020

## **INTRODUCCION**

Dentro de este tema se hablara sobre cómo podemos realizar un balance general y conocer bien su estructura conocer los activos pasivos. Así como también conoceremos el equilibrio y las inversiones que realiza una empresa o institución de igual manera comprenderemos que la inversión determina el éxito de la compañía.

Nos enseñara la liquidez y ola solvencia de la empresa, la falta de liquidez impide que una compañía aproveche descuentes.

Asi mismo conoceremos la estructura financiera de una empresa a mediano plazo.

ANALISIS DE EQUILIBRIO FINANCIERO I Y II

EL BALANCE: ESTRUCTURA Y COMPOSICION

(Consulting, 2016)

Es el objetivo que debe cumplir cualquier empresa. Trata de observar que la empresa

este a disposición de frente a los pagos es decir si tiene liquidez y satisfacer las

obligaciones y deudas.

El balance general o situación de patrimonial es un informe financiero contable la

situación económica y financiera de una empresa.

El estado de situación financiera se estructura a través de tres conceptos patrimoniales

que son activo, pasivo, patrimonio neto.

El capital puede calcularse como el activo menos pasivo y representa los aportes de los

propietarios.

**EQUILIBRIO DE INVERSIONES** 

Las actividades de inversión se refieren a la adquisición y mantenimiento de las

inversiones de una compañía para efectos de vender productos y proporcionar servicios,

así como para invertir el exceso de efectivo.

La información acerca de las actividades tanto de financiamiento como de inversión

facilita la evaluación del desempeño del negocio.

El volumen de la inversión no determina necesariamente el éxito de la compañía. Lo que

Determina las utilidades y los rendimientos para los propietarios es la eficiencia y la

capacidad con que una compañía efectúa sus operaciones.

Las actividades de financiamiento se refieren a los métodos empleados por las

compañías para reunir dinero con el cual pagar esas necesidades. Debido a su magnitud

y su facultad para determinar el éxito o el fracaso de una empresa, las compañías son

cuidadosas al adquirir y administrar los recursos financieros.

CONSEPTOS Y ENFOQUES DE ANALILSIS DE LIQUIDEZ Y SOLVENCIA

Liquidez es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para

cumplir con las obligaciones a corto plazo.La importancia de la liquidez se aprecia mejor

si se piensa en las repercusiones que conlleva la incapacidad de una empresa de cumplir

con las obligaciones a corto plazo. la falta de liquidez puede predecir la pérdida del control

Por parte de los propietarios, o la pérdida de inversiones de capital.

El capital de trabajo es una medida de la liquidez que se emplea comúnmente.

El capital de trabajo se define como el excedente de activo circulante con respecto al pasivo circulante. Es importante como una medida de los activos líquidos que constituyen una especie de red de seguridad para los acreedores.

### CORRELACION ENTRE ESTRUCTURA ECONOMICA Y FINANCIERA

El balance general describe los activos de una empresa en un momento dado y la manera en que se financian dichos activos. El estado de resultados presenta los resultados de las operaciones durante un cierto periodo.

Es posible que a una empresa rentable le resulte difícil cumplir con sus obligaciones actuales y necesite dinero en efectivo para una ampliación. El éxito derivado del aumento en las ventas puede producir problemas de liquidez y restringir el efectivo debido a la creciente base de activos. El estado de flujos de efectivo revela las implicaciones de las actividades lucrativas para el efectivo. Señala los activos adquiridos y cómo se financian. Describe en qué difieren el ingreso neto y los flujos de efectivo de las operaciones. La capacidad de generar flujos de efectivo a partir de las operaciones es vital para la salud financiera.

La empresa en malas condiciones puede incrementar los flujos de efectivo reduciendo las cuentas por cobrar y los inventarios, pero, por lo general, esto se logra a costa de los servicios a los clientes, con lo que las utilidades decrecen aún más. Estos factores son síntomas de crisis actuales y futuras y déficit de efectivo, incluida la baja en el crédito comercial.

LA ROTACION DE LAS INVERSIONES CIRCULANTES: EL PERIODO MEDIO DE MADURACION

Puesto que el RNOA es una función tanto del margen como de la rotación, resulta tentador analizar la capacidad de una compañía de aumentar el RNOA incrementando el margen de utilidad y manteniendo constante la rotación, o viceversa.

Además, las reducciones en los gastos de operación relacionados con el marketing para Aumentar la rentabilidad por lo general influye en la demanda del producto. Los precios de venta, marketing, investigación y desarrollo (I y D), producción y un sinnúmero de otras áreas de negocios deben administrarse con eficacia para maximizar el RNOA.

#### LA TESORERIA EN EL ANALISIS CONTABLE

Tesorería se refiere al área de una empresa donde se maneja el recurso monetario, donde se incluyen básicamente la cobranza, la gestión de los depósitos bancarios, la ejecución de pagos a proveedores, a acreedores o deudas a corto plazo, y su función primordial es contar con el recurso monetario suficiente para disponer y realizar las operaciones de acuerdo a la actividad de la empresa.

Todas estas entradas o salidas de efectivo sirven para determinar y calcular los requerimientos de efectivo que necesita la empresa para desarrollar sus actividades sin Problemas, ya que se conocen los sobrantes y faltantes de dinero.

#### LA ESTRUCTURA ECONOMICA Y FINANCIERA A MEDIO Y LARGO PLAZO

El proceso de la contabilidad de activos a largo plazo implica tres actividades distintas: Capitalización, asignación y afectación. Capitalización es el proceso de diferir un costo en el cual se ha incurrido en el periodo actual, pero cuyos beneficios se espera que se extiendan a uno o más periodos futuros. La capitalización es lo que crea una cuenta de activos.

Asignación es el proceso de desembolsar periódicamente un costo diferido (activo) en uno o más periodos de beneficio esperado futuros. Este proceso de asignación se llama Depreciación en el caso de los activos tangibles, amortización de los activos intangibles y agotamiento en el caso de los recursos naturales.

Un área que ha sido particularmente difícil para la profesión contable ha sido la capitalización de los costos de desarrollo del software. Los PBC distinguen entre dos tipos de costos: el costo del software creado para utilizarse internamente y el costo del software que se produce para su venta o arrendamiento.

# CONCLUSION

En conclusión el análisis de equilibrio financiero trata de observar que la empresa esté haciendo frente a los pagos es decir cumplir con sus gastos. Existen algunas normas que se consideran general mente de obligado cumplimiento para poder afirmar que una empresa este en buen equilibrio financiero óptimo.